



En una hora, apoyos saturan sitio web de Xóchitl Gálvez

A menos de una hora de haber habilitado el sitio de voluntarios de Xóchitl Gálvez para recolectar las 150 mil firmas solicitadas para el proceso de selección del responsable de conformar el Frente Amplio por México, éste se cayó.

Esto debido a, presuntamente, una saturación en el sitio debido a la cantidad de personas que acudieron a registrarse para que Xóchitl Gálvez pueda participar en la contienda, donde se definirá el candidato presidencial de la oposición.

Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial, convocó a quienes la quieran apoyar, a registrarse en un sitio de voluntarios, “a quienes preguntan cómo participar en la recolección de firmas, en esta liga nos pondremos en contacto”, señaló la senadora en su cuenta de Twitter.

Por otra parte, la senadora Lilly Téllez anunció que no participará en el proceso de selección del Frente Amplio por México, por considerar que a dos meses de elegir a su candidato “no hay árbitro, lineamientos técnicos ni procedimientos delimitados”.

“Por congruencia y sentido ético, no me inscribiré en la contienda convocada (...) ya Dios decidirá qué camino debo seguir”, declaró a través de un video mensaje publicado en sus redes sociales.

Dijo que el método, “no otorga el poder de decisión a los ciudadanos (...) no genera certidumbre sobre el padrón interno y la forma de recibir y contar los votos, no existen reglas claras sobre el origen y

Mientras que nosotros estamos en unidad, en la coalición de Morena están divididos, se están denunciando unos a otros”

SANTIAGO CREEL

Diputado del PAN

destino de los dineros”, por lo que advirtió que no se pueden conocer qué intereses hay detrás de cada aspirante.

Destacó que la oposición no puede combatir la ilegalidad, violando la Ley, aunque Gálvez le pidió a la senadora no bajarse de la contienda.

Mientras, el diputado federal Santiago Creel (PAN) indicó que él no tiene dudas acerca del proceso para elegir al responsable de la construcción del Frente Amplio.

Lo importante para él, dijo en conferencia de prensa, es el consenso que alcanzaron los partidos Acción Nacional (PAN); Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) con organizaciones de la sociedad civil.

“Para mí basta y sobra que haya ese consenso; un grupo de expertos que van a ir resolviendo los temas que están pendientes, no tengo duda que lo harán en la mejor de sus capacidades para que tengamos una cancha pareja”, afirmó el aspirante. / **KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ**